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しましたフォーラムに、多くの方々に参

きありがとうございました。大東市として、保護者、地域

に会し、教育をテーマに共通理解を図

する機会を初めて持つことができたのは、
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大東市では、確かな学力の育成

の工夫改善や生徒指導の充実等

また、今年度から全ての中学校区
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✽ＩＣＴ：情報通信技術
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施し

す
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アクセスプラン

北条中学校区
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育成をめざし、小・中学校が力を合わせて

充実等について５つのテーマで研究を進めています

中学校区で「英語教育の充実」についても推進

すべての子どもたちが分かり

やすい授業をめざして、学習環境

教室環境・指導方法を工夫しま

。また専門性を高める小中学校

合同の研修や会議を実施します。

ＩＣＴ支援員と連携した教材づ

くりをはじめ、パソコン・実物投

影機などの利用により、より効果

な授業づくりと子どもたちの情

報活用力の育成をめざします。

小中学校が一つになって、連絡協議

を開いたり授業方法の研究をする

で、地域と連携・協力して子どもた

ちが落ち着いた生活環境と学習環境

築くことができるようにします。

英語を使って積極的にコミュニ

ケーションを図る活動を工夫した

、評価のしかたについて連携して

研究を進めます。義務教育終了段階

自分の考えや意見を英語で伝え

られる子どもの育成をめざします。

年度末には、８中学校区２１小中学校の

教育推進担当者が集まり、それぞれの取組

することで５つのテーマの取組みを共有

タブレット

箱の中には「
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夏季合同研修会で教員もつながる

小中一貫教育校区をめざすべく、

定期的に６年生の中学校登校を実

し、６年生は中学校で一日を過ご

す中で多くの先生や生徒と交流を

もちます。 ６年生を迎える中学生たち
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めています。
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緑豊かな環境に囲まれた山麓に位置し、体育館のある施設として、市内の小中学生だけ

でなく、近隣の市外の小中学生も多く来館し、バスケットボール・卓球・バトミントンなど

個人やグループで楽しんでいます。

北条青少年教育センター

また、音楽室や体育館の有料での貸館も行っており、バン

ド・太鼓・エイサーの練習をはじめ空手道・フットサルなど

青少年健全育成のため地域の子どもたちを指導して頂いてお

ります。

センター主催の長期教室（英会話・ストリートダンス）や

体育館や音楽室などの利用者の発表場所として、「子どもまつ

り＆ミニライブ」を開催しております。また、子どもたちや

保護者・先生・地域の多くの皆様方の協力により食べ物・ゲ

ームコーナーなども運営していただき、楽しいひと時を過ご

す事ができ、大きな絆が生まれております。

今年度も１年の締めくくりとして、絆がさらに大きく広が

るよう３月１７日（日）の開催に向けて準備をしております。

多くの皆様のご来館をお待ちしております。

ダンス教室の発表

わなげコーナ

昨年度の子どもまつりの様子

みんなで体験してみませんか？

障害者の社会参加の促進と生涯スポーツの推進をめざ

し、子どもから高齢者まで、誰もが参加できるスポーツの

祭典を開催します。

☆障害者スポーツのデモンストレーション

今回は「ボッチャ競技」の説明を聞きながら模範実技を

見ていただきます。その後、体験することもできます。

☆ニュースポーツの紹介と体験

ショートテニス、シャッフルボードなどの他にも楽しい

ニュースポーツがいっぱい!!

技術やルールが簡単なので、みんなで一緒に参加してニ

ュースポーツを楽しみましょう。

・日時：平成 25 年 2 月 23 日（土）

午後 1 時から

・場所：大東市立市民体育館

・体育館シューズ持参

この大会は、誰もが気軽に

スポーツを楽しめるように大

東市スポーツ推進委員を中心

に開催しています。

今回はカローリング、ボー

ル de ビンゴを行います。ル

ールは簡単‼ご家族、お友達と

気軽に参加してみませんか。

もちろん、お一人でも参加で

きますよ。

・日時：

平成25年3月10日（日）

午前 9 時 30 分から

・場所：大東市立市民体育館

・体育館シューズ持参



また、各小学校の 5 年生から

実施され、それぞれが自分の学校

それぞれの学校の誇れるところや

緊張しながらも、いきいきと堂

東坂市長をはじめ、ご来賓の

「弁論の部」本選出場者（

【小学校 6 年生】住道南小

四条北小／小杉有希奈、北条小

諸福小／稲堂丸怜菜、深野北小

【中学生】南郷中 2 年／田中優衣

住道中 3 年／松風奈津美

諸福中 2 年／辻川有紗、

平成 24 年 11 月 16 日（金

大東市小中学生弁論大会を開催

小学生 1,235 名、中学生 3,027

ばれた 10 名の小中学生が、

来事の中で心に感じたことを、

友だちの大切さ、周りの人とのつながりと

ことばの大切さ、部活を通して

名の優しさ、強さ、そして真面目

る大変立派な弁論発表でした。
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から 1 名、計 13 名の代表者による「1 分間

学校の特徴や自慢できることを元気に紹介

れるところや大好きなところなどについて、大ホールの

堂々とスピーチをしてくれました。

の皆様方からも賛嘆のお声をいただきました

（敬称略）

住道南小／松下瀬菜、

北条小／濱田希心、

深野北小／秀ほの花

田中優衣、

松風奈津美、四条中 2 年／小原春佳、

、大東中 2 年／松尾和奈

「１分間スピーチの部」出場者（敬称略

【小学校 5 年生】南郷小／三栖直樹、住道北小

住道南小／古根瑶太、四条小／中川鈴菜

四条北小／村田茉衣子、深野小／平谷真凜

北条小／山下恭葉、氷野小／工藤茉依

諸福小／福井悠菜、灰塚小／中村日南

深野北小／鳥山恵利子、三箇小／竹本会美

金）、サーティホールにて第 7 回

開催しました。「弁論の部」では、

3,027 名の予選応募者の中から選

、様々な人との関わりや社会の出

、素直に熱く語ってくれました。

とのつながりと感謝の気持ち、

して学んだこと・・・出場者 10

真面目な取組み姿勢が伝わってく

。

分間スピーチの部」も

紹介してくれました。

ホールの大きな舞台に

をいただきました。

敬称略）

住道北小／柴田崇賀、

中川鈴菜、

平谷真凜、

工藤茉依、泉小／岩橋育夢、

中村日南、

竹本会美


